

El Sr. Sergio Martes fue designado representante de Italia en el Consejo de la OACI el 26 de junio de 2023.

Después de incorporarse en 1997 al Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia en Roma, el Sr. Martes ocupó varios cargos diplomáticos, entre los que cabe citar: cónsul en Friburgo (Alemania) (1999), jefe adjunto de la misión en Kyiv (Ucrania) (2002), cónsul general en Sydney (Australia) (2011) y embajador en Managua (Nicaragua) (2015). Además, mientras estaba en Roma, fue destinado a la Dirección General de Recursos Humanos y al Departamento de Asuntos de la Unión Europea.

Durante sus 26 años de mandato en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia, el Sr. Martes participó en procesos de toma de decisiones bilaterales y multilaterales sobre relaciones políticas, desarrollo económico, asuntos consulares y políticas de recursos humanos.

El Sr. Martes tiene una maestría en Estudios Diplomáticos de la SIOI - Sociedad Italiana para la Organización Internacional, en Nápoles, y un grado universitario en Ciencias Políticas de la Universidad de Florencia.

Se le ha otorgado el título de *Caballero de la Orden al Mérito de la República Italiana*, la orden más antigua de Italia.